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Assemblea generale ordinaria del 12 giugno 2022 presso il 
Parco del castello 
 

 
Ordine del giorno 
 
1. Saluto del Presidente 
2. Nomina del Presidente del giorno 
3. Approvazione del verbale dell’assemblea del 2020 
4. Relazione del presidente 
5. Rinnovo del comitato 
6. Presentazione dei conti 2021 
7. Lettura del rapporto dei revisori e approvazione dei conti 
8. Presentazione delle attività future 
9. Eventuali 
 

1. Saluto del Presidente 
 

Il Presidente saluta i partecipanti all’assemblea tenuta a dare scarico sull’attività ed 
approvare i conti d’esercizio del 2021. 
A nome del comitato ringrazia i soci dell’Associazione, il Municipio, tutte le persone ed enti 
che hanno sostenuto l’Associazione rinnovando la tassa sociale.  
 

2. Nomina del Presidente del giorno 
 

Su proposta di Charlie Farkas, all’unanimità viene accolta la proposta di attribuire la 
conduzione dell’Assemblea a Flavio Bordogna  
 

3. Approvazione del verbale dell’assemblea del 2020/2021 
 
Su proposta di Michele Trefogli si rinuncia alla lettura dello stesso, poi approvato 
all’unanimità. (Il testo è reperibile sul sito del Parco).  
 

4. Relazione del Presidente 
 

La breve relazione del Presidente è da attribuire come per lo scorso anno alla pandemia da 
Coronavirus che ha condizionato lo svolgimento delle manifestazioni programmate  
impedendo la quasi totalità degli eventi previsti a calendario.  
. 
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Pertanto, eccetto la giornata riservata al mercatino dell’usato e dell’artigianato, che ha avuto 
luogo il 4 settembre, e la castagnata del 24 ottobre (in concomitanza dell’assemblea dei due 
anni precedenti), le altre manifestazioni da noi programmate sono state annullate.  
Ambedue gli eventi hanno avuto largo successo con una buona partecipazione della 
popolazione locale e dei Comuni limitrofi. 
Per contro l’utilizzo e la frequenza del Parco da parte della popolazione e le occasioni 
d’incontro organizzate direttamente dalle famiglie sono state numerose, perlomeno e forse di 
più degli anni precedenti. 

L’alto livello di gradimento della messa a disposizione di un luogo conviviale e che si è 
dimostrato adatto a rispondere alle esigenze di chi ne ha fatto richiesta trova riscontro 
nell’introito della tassa sociale, superiore e ben più consistente rispetto a quanto incassato 
negli anni precedenti. 

Per la seconda volta il parco è stato pure considerato come luogo di scuola d’apprendimento 
per giovani in prima formazione seguiti dalla docente Daniela Fontana. La loro presenza 
regolare al lunedì mattino ed i lavori di manutenzione da loro eseguiti (pittura delle casette, 
rastrellamento delle foglie e dei rami secchi, ecc), hanno contribuito a mantenere in ordine 
costante la superfice del parco. 
Come deciso dal Comitato e approvato nell’ultima assemblea è stato messo a dimora un 
“noce” a ricordo di Daniele Moccetti, che pur non essendo membro di comitato, ha 
contribuito con grande impegno e dedizione alla riuscita di questo progetto 
intergenerazionale. 
 
Per mantenere attrattivo e garantire la massima sicurezza del Parco è stato necessario 
andare oltre alla manutenzione ricorrente e procedere al taglio della cima di alcuni frassini e 
delle piante con tronco cavo nonché il loro sgombero.   
Detti lavori sono stati effettuati da specialisti con la supervisione del membro di comitato 
Charlie Farkas. 
La normale manutenzione invece è stata assicurata dai membri di Comitato. 
 
Messa ai voti la relazione è accolta all’unanimità. 
 

5. Rinnovo del Comitato 
 

Dopo diversi anni di presenza, per motivi famigliari abbiamo registrato le dimissioni di 
Barbara Conti. Alla stessa è stato riservato un caloroso applaudo.  
Quale subentrante è stata accolta la candidatura di Ronny Albisetti. 
Su proposta di Flavio Bordogna vengono proposti Carlo Denti quale Presidente e Heidi 
Moccetti quale vice Presidente. 
Le due candidature sono accettate con un corale applauso. 
 

6. Presentazione dei conti del 2021  
 

Presentazione dei conti dell’esercizio 2021 
Si osserva che per l’esercizio 202 i ricavi sono minori rispetto agli anni precedenti, ma 
con un aumento rispetto al 2020: franchi 13'778.45 (franchi 4'565.00 nel 2020 e 
17'546.10 nel 2019).  
La differenza con l’esercizio dell’anno precedente è dovuta alle due manifestazioni 
che hanno avuto luogo ed alla tassa sociale in crescita: franchi 5'990 (franchi 4'065.00 
nel 2020). 
In proporzione alle maggiori entrate sono aumentati i costi pari franchi 10'933.05  
(franchi 5'940.59 nel 2020 e 19'723.01 franchi del 2019). 
Tra questi:  

• gli acquisti: pari a franchi 3'860.05 (zero nel 2020 e 7'262.10 del 2019; 

• i lavori di manutenzione e taglio degli alberi per complessivi 4'549’70 (3'326.85 
franchi nel 2020 e 3'757.05 nel 2019) 

• l’ammortamento della sostanza fissa pari a 78 franchi (1’208.34 nel 2020 e 
2'549’90 franchi nel 2019). 



 

 

 
Ne consegue che al 31 dicembre 2020 il conto economico presenta un utile di franchi 
2'845.40 contro una perdita pari a franchi 1'375.59 nel 2020 e di 2'176.91 nel 2019). 
Il capitale proprio ammonta al 31 dicembre 2021 a franchi 28'118.36 

 

7. Lettura rapporto dei revisori 
 

Stefania Mirante legge il rapporto sull’attività dell’Associazione nel 20120, redatto 
congiuntamente dalla signora Arci Lavigna, e dal signor Flavio Bordogna, in data 1° 
giugno 2022. 
 
Nello stesso si conferma che in seguito alla verifica di conti e dopo un accurato 
controllo possiamo confermare l’esattezza degli stessi, che al 3 dicembre 2021 
avevano un saldo attivo di CHF 28'118.36 .  
La gestione ordinaria chiude con un utile d’esercizio pari a franchi 2'845.40 riportata a 
bilancio in aumento del capitale proprio. 
 
Messi ai voti i conti 2021 sono accolti all’unanimità. 

 
 

8. Presentazione delle attività future 
 

Il Presidente richiama l’importante manutenzione straordinaria effettuata all’inizio 
dell’anno con la sostituzione dei tronchi dell’anfiteatro, del tetto della casetta e del 
pavimento della nave sull’albero. Sostituzioni resisi necessarie in quanto il materiale 
rimosso era giunto a fine ciclo di vita. 
La posa delle nuove attrezzature in legno di castagno e di robinia dovrebbero 
assicurare una loro permanenza per almeno due decenni. 
Purtroppo la prima manifestazione dell’anno con la Festa di primavera con la caccia 
al tesoro è stata posticipata a settembre causa le cattive condizioni del meteo. 
Quest’anno si rinuncia pure alla festa di fine estate di Gusti e sapori in quanto è 
venuto meno il supporto dell’AIL  
 
Infine ribadisce che Il Parco rimane a disposizione, secondo statuto, a tutte e tutti 
coloro che ne chiedono la messa a disposizione, nel rispetto del codice di condotta. 
 

9. Eventuali: Nessuna 
 
 
 
 
 
 
 
 

IL COMITATO: Carlo Denti: Presidente, Heidi Moccetti: vice presidente, 

Stefania Mirante cassiera. I membri: Marianne Beck; Mara Ronchetti; Barbara 

Conti; Sara Bruno; Michele Trefogli; Marco Trefogli; Luigi “Lopez” Bernasconi; 

Charlie Farkas; Jeremias Mejia; Manuel Malta; Samuele Busato. 
 

  


